



La Bolsa de México pierde un 0,3 % y borra ganancias de dos primeras sesiones de la semana

Ciudad de México, 12 jun (EFE).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró este miércoles un retroceso del 0,3 % en su principal indicador, al ubicarse en 52,975.89 unidades y así borrar las ganancias obtenidas en las primeras dos sesiones semanales, en una jornada con resultados mixtos a nivel global. Con la pérdida, el índice mexicano registra una variación del -0,01 % tras acumular ganancias del 0,29 % luego de la caída del -2,75 % el pasado viernes.

“La depreciación del peso se debe a que continúa la aversión al riesgo respecto a México, ante la intención del Gobierno de impulsar la reforma al Poder Judicial en los próximos meses para ser aprobada en septiembre, con la entrada de la nueva legislatura”, expuso Siller.

La reforma del Poder Judicial genera miedo en el mercado, expuso la experta, “pues surgen dudas sobre la certeza jurídica que tendrán las empresas tras su aprobación”.

El IPC cerró la sesión en 52.975,89 unidades, con una pérdida de 158,17 puntos y una variación negativa del 0,3 % frente a la jornada previa.